

**Compte rendu de la réunion du collectif d'animation  
du Conseil de Quartier centre-ville de Montreuil  
Le 2 octobre 2012**

Accueil des nouvelles personnes, et rappel de l'histoire de ce Conseil de Quartier en ne leur cachant pas les difficultés aujourd'hui de mobiliser des membres. Une dizaine de membres plus ou moins réguliers ne peuvent assurer un bon fonctionnement de ce conseil et travailler par groupe sur des projets liés au quartier. On constate une désagrégation du groupe sans doute renforcée par l'attitude d'une municipalité qui semble ignorer ce conseil de quartier lors de nouveaux projets qui sont en gestation.

Echanges sur la fête de quartier organisée par 5 membres du conseil (renfort de 4 des membres du conseil de quartier le jour J) avec le soutien déterminant de l'antenne de quartier. Bon déroulement de cette manifestation même si on espérait un peu plus de monde. Un bilan avec l'ensemble des acteurs est prévu.

**Point sur les projets en cours :**

➤ Organisation d'une prochaine réunion plénière sur le thème de l'urbanisme. C'est Jérôme FREINET, responsable du service urbanisme, qui assistera à cette plénière. L'objectif de cette rencontre étant d'informer les habitants du centre-ville sur l'ensemble des projets en cours, les orientations concernant l'avenir, répondre à leurs questions. Des membres du collectif ont rencontré Jérôme FREINET en Juin, il s'agissait de préciser nos attentes. Nous sommes dans l'attente d'une date.

➤ Concernant le projet de fleurissement porté par Lynda : le projet a été retenu dans le cadre des enveloppes participatives. Des contacts sont en cours avec les services municipaux (choix des équipements, validation de l'implantation). Le fleurissement devrait être effectif pour le printemps.

➤ Projet sur l'identité du quartier : le Conseil de Quartier ne peut porter seul un tel projet, il doit se rapprocher d'opérateurs oeuvrant sur le quartier. Nous pensons y associer le Nouveau Théâtre de Montreuil . Il est très intéressant de développer un tel projet dans la durée. Si les forces vives sont ce qu'elles sont aujourd'hui, il n'est pas raisonnable de s'y engager.

➤ Réflexion sur le square de l'Eglise.

**Remarques et propositions :**

- Communiquer davantage, réfléchir aux canaux de communication et de diffusion
- Faut-il prospecter certaines associations du quartier afin qu'elles s'impliquent dans la vie du conseil de quartier ? (les associations elles aussi manquent souvent de forces vives)
- Ne peut-on pas imaginer de changer de lieux de réunions (pistes évoquées : les Babayagas, la Parole Errante, La Maison Ouverte...).

**Une prochaine réunion du Conseil de Quartier est prévue le 13 novembre à 20h30 à l'antenne Gaston Lauriau.**

**Nous pensons qu'il devient urgent de nous réunir afin d'envisager la viabilité et la pérennité de ce conseil de quartier.**